

# Dachdeckerei Löbel jetzt schon in der 4. Generation



*Dachdeckermeister Marco Löbel. Foto: Dachdeckerei Löbel*

Als Dachdecker in 4. Generation setzt Dachdeckermeister Marco Löbel die Familientradition fort. Am 01.08.2001 begann Marco Löbel, mit 16 Jahren seine Ausbildung zum Dachdecker bei einer Dachdeckerfirma in Rathmannsdorf, die er am 14.05.2004 erfolgreich abschloss.

Im Juni 2008 begann er seine Weiterbildung zum Dachdeckermeister, bei der Hand-

werkskammer Dresden sowie im Landesbildungszentrum des Sächsischen Dachdeckerhandwerks e.V. in Bad Schlema, die er im am 27. Mai 2009 als 4. Dachdeckermeister in Folge mit guten Ergebnissen absolvierte.

Die Dachdeckerei Löbel wurde im Jahr 1920 in der Weimarer Republik durch Dachdeckermeister Max Löbel in Bielatal gegründet.

